## 新型コロナウイルス感染について

令和4年9月7日(水)に利用者1名、及び令和4年9月9日(金)に利用者1名の計2名の方が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。9月13日時点における施設の対応状況等を併せて以下のとおり報告いたします。

記

## 発生施設

・まほろ

## 陽性者

•利用者2名

## 施設の対応及び状況

- ・9月6日朝、夜間利用先の「GHあおぞら」より、まほろ利用者1名が38度の発熱と報告が入る。
- ・抗原検査キットの調査で陽性反応。家庭へ送迎し、医療機関へ受診を依頼。
- ・9月7日、家庭より連絡があり、新型コロナウイルス感染と病院で診断され、9月14日までの自宅 待機と命じられたとのこと。
- 前橋市に陽性者発生報告及び事業所の対応状況等を報告。
- ・前橋市保健所に報告し、指導を受けながら利用者の健康観察を実施。

濃厚接触者の特定:GHあおぞら利用者、男性3名、女性1名(うち1名はまほろ利用者)

9月11日まで自宅待機。9月12日より4名全員がサービス利用再開。

- ・当事業所を利用している方へ、感染者発生の報告と注意喚起の実施。
- ・施設内、及び送迎バス車内の定期消毒を行い感染対策に努める。
- ・9月9日夕方、新たに8日から発熱で欠席していた方から、PCR検査の結果、陽性との連絡が入る。 9月14日まで自宅待機依頼。
- ・9月12日、前橋市、及び前橋保健所に陽性者発生報告及び事業所の対応状況等を報告。 濃厚接触者は、感染者が最後に施設利用をした日から4日経過した本日12日までに、発熱、及び体調不良者がでていないので、「なし」と判断される。
- ・施設内各所の消毒、及び利用者家族へ注意喚起の連絡の実施。
- ・9月13日現在、更なる感染拡大は認められていない。サービス提供は継続中。

以上

地域の皆さま、関係者の皆さまには大変なご心配をおかけしていますことに深くお詫び申し上げます。 引き続き関係機関と連携を図りながら適切に対応がとれるように努力してまいります。